

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# El sobreseimiento de los rugbiers franceses en Mendoza: un giro determinante en el desarrollo del caso

Principal



Publicada el: 04/10/24	Visitas: 95
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 28	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-sobreseimiento-de-los-rugbiers-franceses-en-mendoz a-un-giro-determinante-en-el-desarrollo-del-caso\_4406.php



## **Principal**

El sobreseimiento de los rugbiers franceses en Mendoza: un giro determinante en el desarrollo del caso

El sobreseimiento de los rugbiers franceses en Mendoza: un cambio crucial en la evolución del caso

Fiscalía de Mendoza solicita sobreseimiento de rugbiers

#### franceses acusados de violación

La Fiscalía de Mendoza ha solicitado el sobreseimiento de los rugbiers franceses Hugo Auradou y Oscar Jegou, quienes enfrentaban acusaciones de violación tras una denuncia

presentada en julio de este año. El dictamen, firmado por los fiscales Daniela Orieta Chaler y Darío Nora, indica que las pruebas presentadas son insuficientes para sostener la acusación, lo que representa un cambio significativo en el desarrollo del caso.

#### Fundamentos de la solicitud

La petición de sobreseimiento se basa principalmente en dos aspectos: los resultados de la pericia psicológica realizada a la denunciante y los videos de seguridad del hotel donde supuestamente ocurrieron los hechos. Estas evidencias fueron determinantes para debilitar la acusación inicial, según fuentes judiciales.

### Avance en el proceso legal

La defensa de los jugadores ya había solicitado el sobreseimiento anteriormente, y ahora la fiscalía respalda esta solicitud, pidiendo una audiencia para formalizar el cierre del caso.

La jueza a cargo ha fijado la audiencia para el 18 de octubre, donde se

presentarán los argumentos finales.

Aunque no se antičipa una decisión inmediata, el abogado defensor Rafael Cúneo ha señalado que la resolución podría conocerse dentro de los diez días posteriores a la audiencia.

'Estamos satisfechos con el pedido de sobreseimiento de los fiscales", expresó Cúneo, quien añadió que este caso debería servir como reflexión sobre el abuso de denuncias infundadas.

#### Contexto del caso

Hugo Auradou y Oscar Jegou, ambos de 21 años, fueron acusados de violación agravada por hechos ocurridos entre la noche del 6 y la madrugada del 7 de julio en una habitación de un hotel en Mendoza.

Tras un partido de la selección francesa, los rugbiers manifestaron desde un inicio que las relaciones sexuales fueron consensuadas y negaron cualquier acto de violencia.

Los jugadores fueron detenidos inicialmente y luego colocados en arresto domiciliario.

Sin embargo, a mediados de agosto, lograron obtener libertad provisional y regresaron a Francia el 4 de septiembre.

Desde entonces, han reanudado sus entrenamientos mientras la investigación

continuaba en Argentina.

#### Repercusiones y atención mediática

El proceso ha generado interés por parte de organizaciones de derechos humanos, especialmente después de que la denunciadora compareciera ante una comisión legislativa de Mendoza.

Aunque su testimonio no tenía valor jurídico, fue interpretado como un intento de ejercer presión sobre la fiscalía, que finalmente solicitó el sobreseimiento.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# EL SOBRESEIMIENTO DE LOS RUGBIERS FRANCESES EN MENDOZA: UN GIRO DETERMINANTE EN EL DESARROLLO DEL CASO

El sobreseimiento de los rugbiers franceses en mendoza un giro determinante en el desarrollo del caso

## **Tags**

jugadores, solicitado, proceso, fiscales, mendoza, auradou, solicitud, franceses, acusados, sobreseimiento, audiencia, rugbiers

### Noticias relacionadas

- 3.9 \* Rugbiers franceses implicados en un caso de violación en Argentina piden su absolución
- 4.7 \* Rugbiers franceses enfrentan serias acusaciones de violación en Mendoza, mientras se espera una pericia clave que definirá su futuro legal
- 4.2 \* Un rugbier francés implicado en un caso de violación en Argentina regresa a su país y vuelve a los entrenamientos

- 4.3 \* Fiscalía solicita añadir cargos a Penadés y persevera en la solicitud de prisión para el ex senador
- 3.7 \* La Fiscalía solicitará este lunes la imputación de nuevos cargos en contra de Gustavo Penadés, además de proponer una prórroga en su prisión preventiva
- 3.7 \* Fossati advierte: "Se está produciendo una fuga de fiscales comprometidos y ganan terreno aquellos formados bajo la influencia de Jorge Díaz
- 4.8 \* Un Viaje Entre San Juan y Mendoza: Un Encuentro de Culturas, Vinos y Paisajes Inigualables
- 3.8 \* Abogados de la Dgi interponen apelación para cerrar todos los locales de una empresa en situación de infracción
- 4.4 \* Fiscalía presentó nuevo sistema aleatorio para designar fiscales ante cada denuncia de delitos
- 3.8 \* Se anticipa que entre noviembre y enero se inicie la dispersión de las primeras moscas, un fenómeno a tener en cuenta en el ámbito rural

## Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres

General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024